NILES DE FRANCO

queremos parecidas o mejores que las que nos han contado los de Mallorca.

Campamento "Sancho el Fuerte"

Se han recibido noticias directas de los camaradas pertenecientes a la Centuria "Ramiro Ledesma" de esta Delegación, R. Mañá y C. Díez, que asisten al Campamento "Sancho el Fuerte" de Pamplona, los cuales manifiestan que se encuentran en perfecto estado de salud y con un entusiasmo patriótico ilimitado, estando contentísimos de las enseñanzas que en él reciben, forjándose en cada momento para ser verdaderos Jefes de Grupo.

El Jefe de la Centuria "Ramiro Ledesma" nos ha confesado que en el menú que tiene preparado para dar a los escuadristas en la próxima marcha a efectuar, figura un gran lote de botellas de champán.

Nuestro Delegado, desde poco ha, estudia con ímpetus desbocados Puericultura práctica, confeccionando con fórmula única y mágica que él posee, una inigualable papilla para su "churumbel", futuro escuadrista.

Orden número 6 de la Jefatura del Grupo de Centurias

Los servicios a relizar durante el presente mes de septiembre, son los siguientes:

Día 17. — La Centuria "Ramiro Ledesma" efectuará una marcha con arreglo a las órdenes que oportunamente se dictarán.

Día 19. — Dando comienzo las clases de Educación Política organizadas por el Servicio de Cultura y Formación Nacional-sindicalista, en este día

formará la centuria "Ramiro Ledesma" a las 10 de la noche en el patio del nuevo Cuartel del F. de J.

Si por circunstancias imprevistas tuviera que rectificarse la presente orden en alguna de sus partes o en su totalidad, oportunamente cada escuadrista será notificado de ello.

Granollers, I.º de septiembre de 1943. — V.º B.º El Delegado Local, **E. Durán Serra**, Fdo. — El Jefe del Grupo de Centurias, acctal., **Juan Cot**, Fdo.

Por lo visto los Jefes de las Centurias "28 de Enero" y "Padre Bogiero" no se pusieron de acuerdo referente a la hora de empezar el partido de ping-pong anunciado para la Fiesta Mayor, puesto que por la mañana del domingo, vimos a los de la Centuria "Padre Bogiero" buscando de un lado para otro a los de la "28 de Enero" sin llegar a encontrarlos, porque estaban en sus respectivas camas soñando que ganaban la Copa en litigio. Por la tarde del domingo, los de la "28 de Enero" estaban preparados para empezar el partido y comenzaron a pelotear hasta que, habiendo dado unas campanadas el reloj del campanario se metieron en la cabeza de que el equipo de la Centuria "Padre Bogiero" no había comparecido y que por lo tanto, se quedaban con el Trofeo. Hablando en plan de confidencia, confesamos que la "Padre Bogiero" estaba disfrutando de dulce siesta.

Agradeceríamos enormemente que los Jefes de ambas Centurias se pusieran de acuerdo para señalar nuevo día y hora para celebrar el partido, pues de lo contrario la Copa se la quedará el árbitro, que es el único que na teme al equipo adversario.

En nuestros Campamentos se forjan las promociones de nuestro II Imperio. España logró el Imperio cuando las Cortes eran Estados Mayores que vivían en campamentos.

De fuente digna de todo crédito, nos hemos enterado que en las mesas del Casino de nuestra ciudad se leía "ACCION", y lo que es peor, por parte de algunos de sus lectores, se ensuciaban los números allí existentes con gritos subversivos.

Desde luego, no nos extraña. En el Casino van "a edificar España" muchos señores que, "aunque de derechas", son de marcado cariz liberaloide, y, como tales, en la labor destructiva son unos consagrados maestros.